

Sur quelques pierres-figures

par M. EM. DE MUNCK

Le Président présente à l'examen de l'Assemblée quelques pierres-figures qu'il a recueillies au Camp-de-Brenne (Indre et Loire) et dans le Hainaut et après avoir résumé en quelques mots l'historique de la question (1) conclut comme suit :

Neyrinckx (1868), le docteur Chaumier, l'éminent fondateur du Musée Préhistorique du Grand-Pressigny (Indre et Loire), (2) le Capitaine Delvaux le Docteur Jacques, VanOverloop, le Docteur Tiberghien, le Baron de Loë et moi qui, durant de nombreuses années, avons recueilli et étudié des milliers et des milliers de silex provenant de gisements quaternaires et néolithiques de Belgique et de l'étranger, n'avons jamais pu nous résoudre à admettre la thèse si ardemment défendue par quelques partisans des pierres-figures.

(1) Voir notamment: tome XXII, pages XXI et XXII du Bulletin de la Société d'Anthropologie de Bruxelles et tome XXIV, page CCXI.

(2) Voir dans le Compte-rendu du VI^e Congrès Préhistorique de France, tenu à Tours (1910), le discours prononcé par le Docteur Chaumier lors de l'inauguration de ce Congrès.